

Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System (DDS) di Desa Cidadap

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 22, 2024 - 11:48



Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System (DDS) di Desa Cidadap

Simpenan – Kapolsek Simpenan, IPTU [Nama Kapolsek], melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Briпка Purnama Sidik, S.H., telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau patroli dialogis pada

hari Kamis, 22 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 14.00 WIB hingga selesai di Toko Alfamart Cidadap, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purnama Sidik melakukan anjingsana dan silaturahmi dengan warga desa Cidadap. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah sebagai berikut:

Komunikasi dan Koordinasi Kamtibmas: Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk meningkatkan komunikasi dan koordinasi guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), terutama menjelang Pilkada Serentak tahun 2024.

Pencegahan Judi Online: Warga diingatkan untuk waspada terhadap judi online yang dapat membahayakan masyarakat. Upaya pencegahan ini diharapkan dapat mengurangi dampak negatif dari perjudian online.

Antisipasi Kejahatan: Bripka Purnama Sidik juga mengingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta untuk lebih berhati-hati dan melaporkan setiap kejadian mencurigakan.

Kewaspadaan terhadap Bencana Alam: Terakhir, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir, tanah longsor, dan kebakaran hutan. Peringatan ini bertujuan untuk meminimalisir dampak bencana dan memastikan keselamatan masyarakat.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Simpenan dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan berbagai isu keamanan dan keselamatan.